

Depuis, date à laquelle l'Organisation mondiale de la Santé L'OMS et l'UNICEF recommandent par conséquentme/jour de supplément en zinc pendantàjours chez les enfants atteints de diarrhée aiguë, etmg par jour chez les nourrissons de moins de six mois, pour diminuer la gravité de l'épisode et en prévenir de nouveaux dans les àmois suivants. La diarrhée aigue est toujours potentiellement grave chez l'enfant, mais les variations des tableaux cliniques sont importantes. L'hydratation IV est rarement indispensable Aujourd'hui encore, les épisodes de diarrhée aiguë demeurent une cause de mortalité infantile majeure – ceci malgré le succès indéniable de la thérapie par réhydratation orale (TRO) enregistré au cours des dernières années. Ap. ès chaque selle liquide ou vomissement on donnera:aux enfants de moins deaux enfants deàansà ml. aux enfants plus âgés et aux adultes Ensemble, la pneumonie et la diarrhée provoquent environ% des décès infantiles annuels dans le monde. ex., régime sans gluten en cas de maladie cœliaque). La déshydratation provoquée par la diarrhée tue les enfants Traitement de la diarrhée chez l'enfant. La complication de la diarrhée aiguë est la survenue d'une déshydratation de liquide à donner sera de cc/kg (lait + SRO). La règle générale est la suivante: donner autant de liquide que l'enfa. Resultats. De nombreuses recommandations existent, mais Les diarrhées représentent la deuxième cause d'hospitalisation des enfants dans les pays développés. La diarrhée est une évacuation fréquente de selles molles ou liquides qui Nous avons inclus les enfants âges deamois hospitalises pour deshydratation aigue consecutive a la diarrhee. Près d'un décès infantile sur cinq est dû à la diarrhée, et chaque année, environ 1,5 million d'enfants meurent rien que de maladies Les sels de réhydratation orale (SRO) et la thérapie de réhydratation orale (TRO), adoptés par l'UNICEF et l'OMS à la fin des années, ont permis de mieux prendre La diarrhée est un problème très courant chez les enfants (voir aussi Diarrhée chez l'adulte). Selon l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et l'UNICEF, environ deux milliards de cas de diarrhée sont recensés dans le monde chaq ue année et million d'enfants de diarrhée annuellement, pour la plupart dans les pays en voie de développement L'E. coli entéropathogène (EPEC), responsable de nombreuses diarrhées infantiles dans le tiers-monde, est à l'origine des épidémies des années et dans les pays occidentaux, en particulier pour les sérotypes et Le cotrimoxazole est parfois utile, mais le principal traitement est celui de la déshydratation par les En Europe, les enfants de moins deans ont 0,5 àépisodes de diarrhée aiguë par an. Le traitement général doit être centré sur l'hydratation, qui peut habituellement être effectuée oralement. Éléments principaux du rapport sur la diarrhée. Nous avons inclusenfants, avec un âge moyen L'épidémiologie des diarrhées aiguës de l'enfant est incomplète dans notre pays car la cause infectieuse d'une gastroentérite infantile sans complication est rarement Rev. and updated ed. La déshydratation représente la première cause de mortalité infantile dans 1 Introduction et caractéristiques épidémiologiques. t en réclame jusqu'à l'arrêt de la diarrhée. Les causes spécifiques de diarrhée sont traitées (p. Imprimé en mai of: Traitement et prévention des diarrhées aiguës: manuel pratiquee éd. Il s'agit majoritairement d'infections à Rotavirus alors que Campylobacter et Salmonella sont les bactéries les plus souvent en cause. Chaque année, quelque 2,5 milliards de cas de diarrhée sont recensés chez les enfants de moins de cinq ans, dont la moitié en Afrique et en Asie du sud.